

Profil

IIK Bhakti Wiyata

IIK Bhakti Wiyata telah berdiri sejak tahun 1985. Selama kurang lebih 33 tahun, IIK Bhakti Wiyata berdedikasi untuk mencetak tenaga kerja kesehatan yang profesional dan andal untuk mengabdikan di masyarakat lokal dan juga masyarakat internasional. Berdasarkan data dari Tim Pendaftaran IIK BW, total keseluruhan alumni hingga tahun 2017 sebanyak 14.435 alumni. **Perkembangan IIK Bhakti Wiyata dari masa ke masa.**



1985

Dengan rasa cinta tanah air, Dr. Bambang Harsono Suhartono, M.B.A. membangun pendidikan kesehatan di Indonesia dengan mendirikan Sekolah Menengah Kejuruan Farmasi. Hingga sekarang, Yayasan Bhakti Wiyata telah memberikan lebih dari 200 beasiswa total.



1991

Di bawah naungan Yayasan Bhakti Wiyata, kita terus berkontribusi dan mengembangkan diri dalam dunia pendidikan kesehatan dengan mendirikan SMK Analisis Kesehatan, SMK Perawat Gigi, Diploma 3 dan Diploma 4.



2006

Pada tahun 2006 berdirilah IIK BW dengan 3 Fakultas, yaitu Fakultas Farmasi, Fakultas Kedokteran Gigi dan Fakultas Kesehatan Masyarakat di bawah naungan Yayasan Bhakti Wiyata Kediri untuk menyelenggarakan Program Studi Sarjana (S1).



2015

Dengan meluluskan 14.225 tenaga profesional yang tersebar di seluruh Indonesia, IIK BW telah berpartisipasi dalam upaya peningkatan kualitas pelayanan kesehatan di Indonesia selama 31 tahun.



MASA DEPAN

IIK BW terus mengembangkan kualitas dan kuantitas pelayanan pendidikan untuk menjadi pusat pengembangan kesehatan dan terciptanya tenaga ahli kesehatan. Tujuan inilah yang melahirkan motto IIK BW "Developing Health Experts" dan menjadi semangat IIK BW untuk terus maju.

Reputasi IIK Bhakti Wiyata

Pengalaman kami sebagai institusi pendidikan telah berjalan selama 33 tahun. Pengalaman tersebut telah menandakan bahwa IIK Bhakti Wiyata memiliki reputasi baik dan dipercaya oleh masyarakat dalam mencetak tenaga kesehatan profesional. Sebagai upaya meningkatkan kualitas pendidikan dan menghasilkan tenaga

kesehatan yang profesional serta berkualitas, IIK Bhakti Wiyata juga membuka kerjasama dengan beberapa instansi dalam bidang rekrutmen lulusan.



Selain itu, untuk peningkatan kualitas keterampilan dan kompetensi mahasiswa dalam program Praktik Kerja Lapangan (PKL), IIK BW telah menjalin kerjasama dengan dengan beberapa instansi-instansi ternama. Penempatan mahasiswa untuk PKL di instansi-instansi ternama bertujuan agar keterampilan dan kompetensi mahasiswa dapat ditempa dengan baik dan dipraktikkan secara langsung kepada masyarakat.